

# Les 4 terrains

## Premier terrain

Pendant qu'il sème, une partie des graines tombe au bord du chemin. Les oiseaux viennent et ils mangent tout.

### **Matt 13 :19 : « le bord du chemin »**

Ce sont les gens qui entendent la parole du Royaume et qui ne comprennent pas. L'esprit du mal arrive et il arrache ce qu'on a semé dans leur cœur.

## Deuxième terrain

Une partie des graines tombe dans les pierres, là où il n'y a pas beaucoup de terre. Elles poussent tout de suite, parce que la terre n'est pas profonde. Mais, quand le soleil est très chaud, il brûle les petites plantes. Et elles sèchent, parce qu'elles n'ont pas de racines.

### **Matt 13 :20-21 : « le sol plein de pierres »**

Ce sont les gens qui entendent la Parole, et qui la reçoivent aussitôt avec joie. Mais la Parole n'a pas de racines en eux, ils changent facilement d'avis. Alors, quand il y a une difficulté, ou quand on les fait souffrir à cause de la Parole, ils abandonnent tout de suite.

## Troisième terrain

Une autre partie des graines tombe au milieu des plantes épineuses. Ces plantes poussent et les étouffent.

### **Matt 13 :22 : « le sol couvert de plantes épineuses »**

Ce sont les gens qui entendent la Parole, mais qui s'inquiètent pour les choses de ce monde. Ils cherchent de fausses richesses. À cause de cela, la Parole est étouffée et elle ne produit rien.

## Quatrième terrain

Une autre partie des graines tombe dans la bonne terre et produit des épis : les uns donnent 100 grains, d'autres 60, d'autres 30 ! »

### **Matt 13 :23 : « la bonne terre »**

Ce sont les gens qui entendent la Parole et qui comprennent. Ils donnent des fruits : les uns 100, d'autres 60, d'autres 30.